

平成26年度「岐阜県ふるさと教育週間」実施報告書

| | | | |
|-------------|--|-------|---------|
| 学 校 名 | 可児市立広陵中学校 | | |
| 実 施 期 間 | 平成26年11月14日（金） | | |
| 実 施 概 要 | <p>「校内音楽祭」＜保護者、地域の方、一人暮らしのお年寄りを招待＞</p> <ul style="list-style-type: none"> ・開会式、全校合唱 ・帷子小学校6年生の合唱、各学年、学級の合唱 ・講評、表彰及び閉会式 | | |
| 実 施 内 容 | 学習・取組の分野 <input type="checkbox"/> 自然 <input type="checkbox"/> 歴史 <input checked="" type="checkbox"/> 文化 <input type="checkbox"/> 産業 <input type="checkbox"/> その他 | | |
| | 公開の方法 <input type="checkbox"/> 授業公開 <input checked="" type="checkbox"/> 成果発表 <input type="checkbox"/> 交流活動 <input type="checkbox"/> 講演会等 <input type="checkbox"/> 地域行事等参加 <input type="checkbox"/> その他 | | |
| 来 校 者 数 | 保 護 者 | 140 人 | 計 180 人 |
| | 地 域 関 係 者 | 40 人 | |
| 実 施 状 況 | <p>本校では、「合唱」を広陵中学校三本柱の一つとし、年間を通して活動している。今年度は、「学級、学年、全校の合唱をみんなの心を一つにして全員で創り上げよう」という願いから「Heartful song」をスローガンにして活動してきた。10日間という取り組み期間を最大限に活用し、どの学級も合唱に磨きをかけて音楽祭に臨んだ。合唱する前に代表の生徒が話すスピーチには、合唱に対する思いが語られた。それに応えるように、各学級らしさを発揮した合唱を保護者や地域の方の前で披露することができた。音楽祭の休憩時間には、学級で円陣になり、気合いをいれる姿も見られた。仲間同士で関わり合い、合唱を創り上げてきた足跡が、合唱台に移動する姿や合唱する姿、合唱を聴く姿に見られた。合唱をし終わった後には、保護者や地域の方から盛大な拍手をいただいた。今年も、自分たちで創り上げてきた成就感を味わう音楽祭を行うことができた。</p>  | | |
| 成 果 及 び 課 題 | 〈参加者の感想より〉 <ul style="list-style-type: none"> ・みんなが心を一つにして、全員が大きな口で歌っていたし、「この歌詞はこういうふうに歌いたい」と思っているのが伝わってきて、鳥肌がたちました。 ・全校合唱は、出だしのハミングが素敵でした。美しいハーモニーと素敵な歌詞に感動しました。もう一曲聴きたかったです。心のこもった合唱をありがとう。 ・さすが3年生と感じながら聴かせてもらいました。歌うだけでなく、聴かせ方への工夫がよかったです。 ・2年生の合唱は、音の強弱がついて、合唱が深みを増していたように思います。指揮者に勢いがあった良かったです。 ・1年生の合唱は、小学校の時から比べるとまた上達していて驚きました。声もよく出ていて気持ち良く聴かせてもらいました。 | | |

